



Entrevista / David Saucedo (Especialista en Seguridad Pública)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- A nivel nacional hay una pugna por el control del Senado y por el control de la Cámara de Diputados, el exgobernador de Tabasco, Adán Augusto tiene la coordinación de senadores de Morena y entiendo que hay una rivalidad con el equipo de la presidenta Claudia Sheinbaum, pues resulta que desde Tabasco están surgiendo acusaciones de vínculos con la delincuencia organizada del equipo del exgobernador Adán Augusto y que, desde luego, salpican al propio exgobernador, tengo claro que el gobernador May lo consultó con Palacio Nacional y que recibió el visto bueno para lanzar estas acusaciones.

Esa pugna que había entre Adán Augusto y **Ricardo Monreal** desapareció mágicamente y yo intuyo pues que, se está haciendo un uso político de la justicia, es muy recurrente en México que las investigaciones con la delincuencia organizada, cuando tienen que ver con un alto político, como es el caso de Adán Augusto, son utilizadas para acotarlo y en este caso para ir trazando su remoción de la coordinación de senadores de Morena.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19248?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19248&authkey=!ACXIIsmui3nBmE&ithint=video&e=BZsyHh>